



AMAZON BRETIGNY

3 décembre 2025

Si tu veux la paix, prépares la révolution !

Après le chef d'état-major qui voudrait nous préparer à « accepter de perdre nos enfants », Macron a annoncé le retour du service militaire dès 2026, sous forme volontaire.

Les enfants des classes populaires, volontaires désignés

Dix mois, nourri et logé, avec 800 euros de dédommagement et un bonus sur Parcoursup : voilà comment Macron a présenté le rétablissement du service militaire. Il ne cherche à attirer que les enfants d'ouvriers, exclus par le tri social qui fait office de système scolaire et contraints à de longues périodes de chômage forcé entrecoupées de petits boulots précaires. Dans cette société de classe, ce sont toujours les plus pauvres qui sont envoyés en première ligne. Ni les capitalistes, ni les politiciens à leur service ne laisseront leurs enfants risquer leur vie dans les guerres qu'ils mènent ou qu'ils préparent.

Les jeunes soldats qui ont été envoyés par Bush envahir l'Irak en 2003 étaient prétendument volontaires, mais en grande majorité Noirs ou Latinos, et tous particulièrement pauvres. Ce sont aussi des « volontaires » à l'avenir bouché que le régime de Poutine recrute dans les zones reculées de la fédération de Russie pour se faire trouver la peau dans les tranchées en Ukraine.

Macron et ses semblables parlent de « défendre la patrie » contre l'ennemi russe. Mais qui peut croire que la Russie s'apprêterait à attaquer la France ? C'est qu'il faudrait défendre nos « alliés » d'Europe de l'Est, disent les va-t-en-guerre... Le régime de Poutine a effectivement prouvé son mépris des peuples en s'attaquant à l'Ukraine. Mais il n'est pas le seul sur cette planète : que dire du régime génocidaire de Netanyahu ? Nos va-t-en-guerre ne parlent pas de l'empêcher de nuire, au contraire ils le soutiennent corps et âme : c'est donc cela, la « défense de nos alliés » ?

Algérie, Libye, Mali : l'armée française est une armée de pillage au profit des capitalistes

Quelle est cette fable qui veut présenter l'armée française comme une force de défense de la paix dans le monde ? Qui a cru George Bush lorsqu'il prétendait envahir l'Irak pour établir la démocratie et lutter contre le terrorisme ? Qui croit Poutine quand il dit vouloir « dénazifier » l'Ukraine ? Qui croit que Trump lutte contre le trafic de drogue en bombardant le Venezuela ?

Mais il faudrait croire les mensonges de Macron ? L'armée française, que ce soit pendant la guerre d'Algérie ou en Libye en 2011, n'est pas une armée de défense – si ce n'est de défense des intérêts des grands groupes capitalistes, des Bolloré, Total, Bouygues, et compagnie. Combien d'interventions bien offensives, a-t-elle mené contre les peuples en Asie ou en Afrique ?

Ni chair à patrons, ni chair à canon !

La guerre économique que les capitalistes appellent « concurrence » se transforme régulièrement en guerre tout court. Alors, ils habillent leur soif de profit en défense de la « démocratie » ou du « droit des peuples ». Les patrons et actionnaires qui nous mènent en permanence la guerre sociale tentent de nous embrigader. Cette préparation à une éventuelle guerre de « haute intensité », dès maintenant, c'est à nous qu'ils voudraient la faire payer !

Refuser les guerres des capitalistes, c'est combattre dès maintenant contre l'augmentation des budgets militaires et pour l'expropriation des géants de l'armement. Une lutte inséparable de la lutte pour nos intérêts, car le tribut que la société paye au militarisme est prélevé directement sur nos salaires, sur nos retraites, sur l'éducation de nos enfants et sur notre santé.

Du fric pour l'hôpital, pas pour le Rafale !

Grève du Black Friday : la direction envoie les chiens et les drones

Ce vendredi 28, à l'occasion du Black Friday, nous étions une centaine à se mettre en grève, contre nos conditions de travail et nos salaires catastrophiques, contre les méthodes de flicages et d'intimidation de la direction et des petits chefs ! Une partie s'est retrouvée avec des soutiens extérieurs devant le site sur le piquet. Et nous n'étions pas seuls : quinze cars de CRS avec en bonus, après autorisation express de la préfecture, des drones pour surveiller les alentours du site.

C'est bien la preuve qu'ils craignent le potentiel de notre force collective et de nos mobilisations. Leur seule réponse est la force brute. Mais si nous cessons tous le travail, ce ne sont pas les drones, les flics, les bergers allemands ou les flash-balls qui prépareront les colis à notre place ! Ne nous laissons pas intimider !

Amazon Allemagne : le travail tue !

À l'entrepôt d'Erfurt en Allemagne, un salarié d'Amazon a été retrouvé mort aux toilettes lors de son service. On lui avait auparavant refusé de se mettre en arrêt et de quitter le site ! Ici ou ailleurs, leurs méthode de management de gangster, leur pression et leurs cadences ne sont pas des simples désagréments qu'on aurait à supporter. Il sont prêt à nous laisser crever au boulot pour leurs profits !!

Partout au monde, les travailleurs d'Amazon en grève pour le Black Friday

Ce n'est pas qu'à Brétigny que des collègues ont décidés de se saisir du Black Friday pour exprimer leur colère. Dans le cadre de la campagne « Make Amazon Pay » (« Faites payer Amazon ! »), des entrepôts de 38 pays à travers la planète ont débrayé ou se sont mis en grève.

En Allemagne, ce sont plus de 3000 salariés qui sont partis en grève sur 9 entrepôts, l'une des plus grandes grèves dans l'histoire d'Amazon ! Mais aussi en Inde et au Bangladesh ou aux États-Unis, où le soutien de l'entreprise à la politique de Trump et sa collaboration avec les milices anti-immigrés d'ICE étaient aussi visés.

Partout dans le monde, Amazon nous exploite. C'est ce type d'action qui leur montrera que les salariés d'Amazon du monde entier peuvent riposter et opposer à l'exploitation internationale des capitalistes l'action internationale des travailleurs !

Amazon, cheval de Troie de la fraude fiscale ?

Des raids policiers ont eu lieu dans plusieurs entrepôts d'Amazon en Italie. L'objet : les sites auraient servi de « cheval de Troie » pour importer des milliers de produits illégalement de Chine en contournant des taxes douanières s'élevant potentiellement à des milliards d'euros. Alors que les patrons occidentaux pleurent des larmes de crocodiles sur le « péril chinois », c'est bien la preuve que les patrons chinois, américain, italiens, quand il s'agit de magouiller pour faire du profit, sont les meilleurs amis du monde !

Des soldes incroyables !

Incroyables, les réductions du Black Friday ? En effet : des tribunaux allemands ont une nouvelle fois épingle Amazon pour avoir présenté des réductions de manière frauduleuse, en gonflant les prix de référence. Après, quand on sait que notre dernière augmentation était de 0,22€ brut, on s'attendait pas à de la générosité...

Morts au travail : perdre sa vie pour la gagner

En 2024, 1 297 personnes ont perdu leur vie au travail, un record depuis vingt ans. Le nombre de décès liés au travail n'a cessé de croître depuis 2020. Et ces chiffres sont sans doute largement sous-estimés. D'abord parce qu'ils ne concernent que les salariés du privé, pas du public, ni ceux des agriculteurs et travailleurs indépendants. Ensuite parce que les employeurs minimisent les accidents et ne les déclarent pas tous pour éviter les sanctions. Car ce n'est pas le travail en lui-même qui tue, mais l'exploitation capitaliste.

Palestine : les massacres continuent, notre mobilisation aussi

Malgré le faux « plan de paix », les massacres en Palestine continuent. À Gaza, mais aussi en Cisjordanie occupée, où deux hommes non armés ont été exécutés à bout portant par l'armée israélienne il y a quelques jours. Filmé, le meurtre a été cautionné par le ministre de la sécurité nationale, Ben Gvir.

Mais le mouvement de solidarité continue aussi. La manifestation nationale à Paris ce samedi 29 a réuni plusieurs dizaines de milliers de gens, l'une des plus grande des deux dernières années. Et en Italie, une nouvelle grève générale était appelée le 28, notamment dans les transports, réunissant soutien à la Palestine et revendications ouvrières. Continuons à nous mobiliser en soutien au peuple palestinien !